

Firmenporträt

Die Firma Biogastechnik Süd stellt seit 2002 ein breites Sortiment an Komponenten für Biogasanlagen her.

Angefangen haben die Geschäftsführer Clemens und Gregor Maier 1999 mit einer eigenen Biogasanlage auf ihrem gemeinsam bewirtschafteten Hof. Unzufrieden mit der Leistung des Rührwerks, optimierten sie die Anlage mit einem eigenen Paddelrührwerk. Die hohe Effizienz des neuen Paddelrührwerks sprach sich schnell herum und schon bald verkauften Gregor und Clemens Maier ihr Paddelrührwerk Varibull deutschlandweit (mit nahezu 4.000 Stück, das meist verkaufte Paddelrührwerk).

Gregor und Clemens Maier arbeiteten ständig daran, die Technik für Biogasanlagen weiter zu verbessern. In rascher Reihenfolge erfanden, entwickelten und konstruierten sie u. a. die Einbringtechnik Easyfeeder, den Pressschneckenseparator Sepogant, das Tauchrührwerk Varipeller und die für die Güllevergärung optimierte Container Kleinbiogasanlage.

Mit der bisher wohl größten auf dem Heslerhof entwickelten Anlage, der Gärrestverdampfung Vapogant, möchten die Brüder Clemens und Gregor Maier Landwirten helfen, Kosten bei der Gärproduktelagerung und bei den Fahrten zur Ausbringung der Biogasprodukte auf das Feld zu sparen.

Weiterer Nutzeffekt: Durch Umwandlung des leicht flüchtigen Ammoniaks in stabiles Ammoniumsulfat entsteht ein hochwertiger Mineraldünger.

Unternehmensphilosophie

Für landwirtschaftliche Betriebe ist es nicht leicht ihre nachwachsenden Rohstoffe (NaWaRo) und Reststoffe, wie Gülle und Mist, mit **idealen wirtschaftlichen Voraussetzungen** zu verwerten. Unser Anliegen ist es, mit unseren Komponenten für Biogasanlagen **Lösungen zu schaffen**, welche dies möglich machen. Durch die **ständige Verbesserung** unserer Komponenten sowie durch die **Entwicklung neuer Technologien** wollen wir unserem Kunden stets die beste Lösung anbieten.

Wir sind von dem Nutzen und der Umweltfreundlichkeit unserer Produkte überzeugt und leisten so einen wichtigen Beitrag im System der erneuerbaren Energien. Denn Biogasanlagen sind als einzige Erzeuger erneuerbarer Energien dazu in der Lage, Strom und Wärme bedarfsgerecht und flexibel zu erzeugen.

Wie wir uns selber sehen

Unser größtes Kapital ist die hohe Motivation und die jahrelange Erfahrung unserer Mitarbeiter.

Wir setzen auf Zuverlässigkeit und Qualität:

- durch hohe Fertigungstiefe mit allen Stufen der Herstellung von der Entwicklung bis zum Service in eigenem Haus
- durch Verwendung hochwertiger und besonders haltbarer Materialien

Unsere Kernkompetenz ist unsere Fähigkeit aus den Anforderungen des täglichen Betriebs immer neue Techniken und Lösungen zu entwickeln:

Aus der Praxis für die Praxis entwickeln wir ständig neue und genau auf die Wünsche unserer Kunden angepasste Komponenten und Prozesse.

Unser Kernziel ist die Zufriedenheit und der nachhaltige Erfolg unserer Kunden. Da wir selbst aus der Landwirtschaft kommen, wissen wir, worauf es ankommt.

Von Anfang an legen wir großen Wert auf:

- die Langlebigkeit und Robustheit aller Komponenten
- geringe Unterhaltskosten und Eigenstromverbrauch im Betrieb
- Umfassende und kompetente Beratung, Fernwartung oder Unterstützung vor Ort
- Einfache, übersichtliche Handhabung und Bedienung